

TMMD 121 Resmi Dibuka, Danrem 162/WB Apresiasi Suport Pemkab Lombok Timur

Syafruddin Adi - NTB.PUBLICRELATIONS.ID

Jul 24, 2024 - 20:02



Lombok Timur NTB - Dengan penuh semangat, Penjabat Bupati Lombok Timur, Drs. H. Juani Taofik, M.AP., memimpin upacara pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-121 yang berlangsung di lapangan Gelora Sikur, Kecamatan Sikur, Kabupaten Lombok Timur, pada Rabu, 24 Juli 2024.

Acara ini mengusung tema "Dharma Bhakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah". Dihadiri oleh tokoh-tokoh penting, termasuk Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P.,

M.Han., yang didampingi oleh Ketua Persit KCK Koorcabrem 162, Ny. Lisna Agus Bhakti, beserta rombongan Para Kasi Kasrem 162/WB, Forkopimda Lombok Timur, Kepala OPD, Forkopimca terkait, para Kepala Desa, serta tokoh agama dan masyarakat setempat.

Dalam momen penuh makna ini, Bupati Lombok Timur menyerahkan alat dan sarana kerja kepada perwakilan masyarakat. Beliau menekankan bahwa TMMD adalah program terpadu yang melibatkan TNI, Pemerintah Daerah, dan masyarakat, dengan tujuan mempercepat pembangunan di daerah-daerah yang miskin, tertinggal, terisolir, serta terdampak bencana alam. "TMMD adalah bukti nyata komitmen TNI dan Pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat," ujarnya dengan penuh keyakinan.



Drs. H. Juani Taofik, M.AP., juga mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam mensukseskan program TMMD, baik melalui kontribusi fisik maupun non fisik, sehingga tujuan pembangunan dapat tercapai dengan optimal.

Dalam wawancara terpisah, Danrem 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., M.Han., menjelaskan bahwa TMMD bertujuan membantu masyarakat sesuai amanat UU tentang pemberdayaan wilayah pertahanan. "TMMD tahun ini dilaksanakan sebanyak tiga kali dengan sasaran sesuai permintaan daerah. Untuk TMMD ke-121, fokusnya di Kodim 1615/Lombok Timur dengan sasaran dua desa," jelasnya.

Brigjen Agus Bhakti juga menyampaikan apresiasinya atas dukungan dari Pemda dan berharap akan ada lebih banyak desa yang siap untuk kegiatan TMMD di tahun mendatang. "Kami berharap melalui kegiatan TMMD, sinergitas antara TNI, Pemerintah Daerah, Polri, dan masyarakat semakin meningkat."

Setelah upacara pembukaan, Danrem 162/WB bersama Forkopimda Lombok Timur langsung meninjau kondisi awal sasaran TMMD di Desa Kesik, Kecamatan Masbagik dan Desa Loyok, Kecamatan Sikur.

TMMD ke-121 akan fokus pada sasaran fisik seperti pembuatan talud irigasi tersier sepanjang 1.612 meter di dua desa tersebut, perehaban musala, TPQ, pembangunan RTLH, MCK, sumur bor, serta pembukaan jalan tani sepanjang 600 meter. Sedangkan sasaran non fisik mencakup wawasan kebangsaan, Kamtibmas, digital manajemen, KB Kes, penyuluhan bahaya narkoba, terorisme

dan deradikalisasi, pertanian, kehutanan, Posyandu, stunting dan Posbindu, serta penyuluhan lingkungan hidup dan rekrutmen TNI.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan Lombok Timur dapat terus berkembang dan masyarakatnya semakin sejahtera. (Adb)